

- ② 南児童館 ☎ (84) 3456
- ・ 節分の豆まき 2日(金)
 - ・ にこにこ広場 9日(金)
 - ・ バレンタイン 13日(火)
 - ・ みんなでクッキング 19日(月)
 - ・ にこにこ広場 23日(金)
 - ・ ドッジボール大会・避難訓練 26日(月)



- ② 西児童館 ☎ (84) 2321
- ・ 節分の豆まき 1日(木)
 - ・ ちびっこ広場 2日(金)
 - ・ バレンタインのチョコ作り 8日(木)
 - ・ 避難訓練 13日(火)
 - ・ ちびっこ広場 16日(金)
 - ・ お話の会(母親クラブ主催) 17日(土)
 - ・ 手作りクッキング 19日(月)
 - ・ 走ってオセロ 26日(月)

にこにこ広場(クリスマス会) ~南児童館~



12月8日、南児童館の「にこにこ広場」において、クリスマス会を開催しました。

今回は、クリスマスツリーの飾りつけをしてクリスマス会のスタートです。エプロンシアターやパネルシアターを見たり、紙コップでサンタさんのおもちゃを作って遊んだりしました。

鈴の音とともにサンタクロースが登場するとびっくりした様子の子どもたちでしたが、プレゼントをもらって一足早いクリスマスを過ごしました。

みんなの家にもサンタさん来てくれたかな？

手作りクッキング ~西児童館~



12月18日、西児童館において、手作りクッキングを行いました。

今回は、クリスマスにちなんで、ケーキ作りに挑戦しました。

初めに、ケーキの生地、ホイップクリームと牛乳を混ぜて作った生クリームを塗ります。生クリームをたくさん使って生地が見えなくなるほどにたくさん塗ったり、きれいな塗り上がりを目指したりしていました。あとは、自分で好きなようにアレンジをします。いちごの赤と折り紙で作ったひいらぎの緑がケーキを引き立たせます。そこに、みかんとパンダのチョコレートを添えまします。この後、飾り付け用のカラースプレーをすればおいしいケーキのできあがりです。

みんながとても楽しそうにケーキ作りをしていたのが印象的でした。

最後に、自分で作ったケーキをみんなとおいしくいただきました。

思いやりの心で明るい社会を

五霞・境人権教育研修会が開催されました

12月13日、五霞町中央公民館において、五霞・境人権教育講演会が開催され、両町の教育長をはじめ児童委員など186名が参加しました。

この作品は、世の中にはいろんな人がいて誤解がもたえまうまいことあるかもしれません。また、忙しい日常に迫られて誰かと「心を交流する」ことがおろそかになってしまふこともありまう。そこで、わっかカフェに訪れる人々とのかわりの中で「インターネットによる人権侵害」、「高齢者の人権」、「外国人の人権」のテーマごとに、心を交流する大切さについて考える内容でした。

研修会を通して、人権問題についての現状を理解し、自分たちに何が出来るかを見つめ直す機会となりました。

先生のお話からは、弥栄中学校生徒の背景や課題、その解決に向けた弥栄中学校の「支援、励まし合える「仲間づくり」」を基本にした独自の人権教育、人権教育として行っている「人権劇」「研究発表会」の様子やそれらを通じて生徒に起き

